



Fecha de impresión: 19/04/2025

QUITO: Profesor investigador de la UPS gana Primer Premio por artículo sobre sector eléctrico en Ecuador



El profesor investigador de la UPS, Víctor Hugo Orejuela Luna, obtuvo el Primer Premio en el Área de Distribución otorgado por la Comisión de Integración Energética Regional (ECUCIER). Este artículo científico fue presentado en el XXIX Seminario Nacional del Sector Eléctrico que se realizó en la ciudad de Machala en el mes de mayo del 2014.

Orejuela, quien además se desempeña como asesor del Ministerio de Electricidad y Energía Renovable, presentó el artículo «Beneficios económicos de la aplicación del plan de reducción de pérdidas en el Ecuador», en el cual presenta una síntesis de los conceptos básicos técnicos relacionados con esta problemática.

El artículo puede ser leído en:

<http://scholar.google.com/citations?hl=es&user=VFIn4bIAAAAJ>

Ver noticia en www.ups.edu.ec